

PROVINCE DE QUÉBEC
Municipalité de Sainte-Famille-de-l'Île-d'Orléans

Aux Contribuables de la susdite municipalité



AVIS PUBLIC

**EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ par la soussignée,
Sylvie Beaulieu de la susdite municipalité,**

La route du Mitan, depuis la barrière actuellement en place, jusqu'à la limite de la municipalité de Saint-Jean-de-l'Île-d'Orléans, est officiellement fermée à la circulation depuis le 26 novembre 2021 jusqu'au 30 avril 2022 (ou jusqu'à la fonte de la dernière neige).

Donné à Sainte-Famille-de-l'Île-d'Orléans, ce 26^{ième} jour du mois de novembre deux mille vingt et un.

Sylvie Beaulieu g.m.a.

Directrice générale / secrétaire-trésorière